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RIO GRANDE DO NORTE
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

PROJETO DE LEI Nº 213/05
PROCESSO Nº 3.208/05

RECONHECE COMO UTILIDADE PÚBLICA
A ENTIDADE QUE ESPECIFICA E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

A GOVERNADORA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE.

FAÇO SABER que o Poder Legislativo apreciou e aprovou e eu, no uso de
minhas atribuições legais e constitucionais, SANSIONO O SEGUINTE PROJETO DE
LEI.

Art. 1° - Fica reconhecida como de Utilidade Pública, no âmbito
Estadual, o INSTITUTO DOS AMIGOS DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO CULTURAL E
DA CIDADANIA, oficializada através do Cadastro Nacional de Pessoa Jurídica, sob
o n° 06.536.596/0001-25, com sede na Rua Francinopolis, n° 2050, Potengí,
Conjunto Panatís III, e foro Jurídico na Cidade de Natal, Capital do Estado do
Rio Grande do Norte.

Art. 2° - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogando
as disposições em contrario.

Sala de Sessões, Palácio José Augusto, em Natal/RN, dezembro de 2005

PAULINHO FREIRE
Deputado Estadual

JUSTIFICATIVA

O Instituto dos Amigos do Patrimônio Histórico e Artístico Cultural e da
Cidadania, também designado pela sigla "IAPHACC", fundado em 12 de março de
2004, é uma pessoa jurídica de Direito Privado, sem fins econômicos, e duração
por tempo indeterminado, com atuação em todo território Nacional com foro na
cidade de Nata1/RN.

O IAPHACC tem com objetivos preservar, reconstruir e defender o
patrimônio histórico nacional, propondo a execução de projetos culturais e
ambientais, que buscam o desenvolvimento econômico social, compatibilizando a
preservação dos recursos naturais, promovendo também os programas de formação e
capacitação de recursos humanos, visando assim a integração da cidadania e
realizando eventos públicos e artísticos culturais, tendo como visão a
consolidação das propostas de desenvolvimento local.

Sala de Sessões, Palácio José Augusto, em Natal/RN, dezembro de 2005

PAULINHO FREIRE
Deputado Estadual
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ATA DA NONAGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA
QÜINQUAGÉSIMA OITAVA LEGISLATURA.

Aos trinta dias do mês de novembro de dois mil e cinco, à hora regimental, sob
a Presidência dos Excelentíssimos Senhores Deputados ROBINSON FARIA e GILVAN
CARLOS, e Secretariada pelos Excelentíssimos Senhores Deputados EZEQUIEL
FERREIRA e GILVAN CARLOS, presentes na Casa os Excelentíssimos Senhores
Deputados ALEXANDRE CAVALCANTI, ELIAS FERNANDES, EZEQUIEL FERREIRA, FRANCISCO
JOSÉ, GILVAN CARLOS, JOSÉ DIAS, LARISSA ROSADO, NÉLTER QUEIROZ, PAULO DAVIM,
RAIMUNDO FERNANDES, RICARDO MOTTA, ROBINSON FARIA, RUTH CIARLINI, VIVALDO
COSTA, e ausentes os Excelentíssimos Senhores Deputados CLÁUDIO PORPINO, DADÁ
COSTA(ausência justificada), FERNANDO MINEIRO, GESANE MARINHO, GETÚLIO RÊGO,
JOACY PASCOAL, JOSÉ ADÉCIO, LUIZ ALMIR, MARCIANO JÚNIOR, e PAULINHO FREIRE,
havendo número legal a Sessão é aberta com a leitura da Ata da Sessão anterior,
aprovada, sem restrições. Do EXPEDIENTE, constou: Projeto de Emenda
Constitucional que dispõe sobre o limite único da remuneração dos ocupantes de
cargos, funções e empregos da Administração Direta, Autarquia e Fundacional do
Estado; Projeto de Lei que dispõe sobre os subsídios do Governador, vice-
Governador e dos Secretários de Estado, para o exercício de 2006, ambos de
iniciativa da Mesa Diretora deste Poder Legislativo; Projeto de Lei do Deputado
EZEQUIEL FERREIRA reconhecendo como Utilidade Pública a Cooperativa Mista para
o Desenvolvimento da Região Central-(COMDERCEL); Projeto de Lei da Deputada
LARISSA ROSADO reconhecendo como Utilidade Pública o Grêmio Recreativo Escola
de Samba Morcegos; dois requerimentos do Deputado GILVAN CARLOS solicitando a
UFERSA a criação do Curso Superior de Engenharia de Alimentos, em Mossoró; e a
Telemar, a instalação de um telefone público na Comunidade de Uberaba, em Campo
Grande; dois requerimentos da Deputada LARISSA ROSADO solicitando a Secretaria
de Saúde Pública informações sobre a ocorrência de casos da Doença de Chagas no
Estado e a implementação de campanha preventiva; e a Telemar, a instalação de
telefones públicos em Localidades do Município de São Francisco do Oeste; três
requerimentos da Deputada RUTH CIARLINI solicitando as Secretarias: de
Educação, a retomada dos trabalhos de construção da Quadra de Esportes da
Escola Estadual Professora Adalgiza Emídia da Costa, em Carnaubais; dos
Recursos Hídricos, a retomada dos trabalhos de perenização do Rio Panom, no
Vale do Açu; e encaminhando à família da senhora Odete Nogueira Mendes, voto de
pesar pelo seu falecimento; cinco requerimentos do Deputado EZEQUIEL FERREIRA
sugerindo as Secretarias: de Educação, a implantação de um Núcleo Avançado de
Ensino Universitário, vinculado à UERN, no Município de Santa Cruz; de Infra-
Estrutura, a instalação de um pórtico na entrada da do Município de Taipu; de
Ação Social, a construção de uma creche em Santana do Seridó; de Defesa Social,
o aumento do efetivo da Delegacia de Policia Militar do Município de Barcelona,
e a disponibilidade de uma viatura policial para o Município de Angicos; seis
requerimentos do Deputado PAULO DAVIM solicitando as Secretarias: de Educação,
a implantação do Programa Biblioteca para Todos, em São José do Seridó; de
Defesa Social, a recuperação do Posto Policial do bairro de Nova República,
nesta Capital, e o policiamento ostensivo para os Municípios de Pendências,
Alto do Rodrigues e Carnaubais; dos Recursos Hídricos e ao Idema, a despoluição
e o tratamento do Rio Jundiaí, em Macaíba, e do Rio Apodi; e propondo ao Dnit,
a recuperação da BR-101, no trecho entre Extremoz e Praia de Maracajaú, no
Litoral Norte; ofícios: nº 2363/05-GS informando a celebração de convênios
entre a SESAP e diversas Prefeituras do Estado; nº 1118/05-DG/Idema informando
a celebração de Termos Aditivos aos Contratos constantes no documento; nºs 3766
e 3767/05-GIDUR/NA comunicando a prorrogação de Vigência Contratual referentes
ao PRONAF; nºs 1302 e 1307/05-SIN/GS encaminhando cópias dos Convênios 071/05-
SIN celebrado com o Município de Olho d’Água dos Borges, e 072/05-SIN com o
Município de Nísia Floresta; nº 516/05-GSA encaminhando detalhamento de
Convênios e Termo Aditivo celebrados entre a SETHAS e Órgãos da Administração
Municipal e Entidades Privadas; nºs 0449, 0461 e 0463/05-COPES/SUFA
encaminhando a relação dos Convênios celebrados entre a SETHAS e Órgãos da
Administração Pública Estadual, Municipal e Entidades Privadas; nº 1748/05-
GS/SEARH informando a celebração de Convênio entre SEARH, SECD e IFESP. A
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Presidência anunciou e convidou a todos para participarem da estréia do Cine
Assembléia, com o filme Cinema Paradiso, às dezenove horas, no auditório
Deputado ROBINSON FARIA. Registrou que o evento é uma parceria firmada entre o
Poder Legislativo e o Cine Clube Natal. Convidou, também, para que todos
participassem de Audiência Pública, no dia seguinte, às dez horas, para
discutir sobre a crise da saúde pública de Natal. Registrou, com satisfação,
que a TV Assembléia do Rio Grande do Norte foi agraciada com o segundo lugar no
prêmio Senai de Reportagem, categoria telejornalismo. Ressaltando que a
responsável pela matéria premiada foi a jornalista Juliana Mousinho. O
Presidente, em nome de todos os Parlamentares, saudou toda a equipe da TV
Assembléia. Havendo ORADORES INSCRITOS com a palavra o Deputado PAULO DAVIM
inicialmente registrou a presença, nas galerias, de uma comissão do Sindsaúde
que veio a este Poder Legislativo externar sua preocupação e buscar apoio dos
Deputados no sentido de que seja implantado o Plano de Cargos, Carreira e
Salários da categoria. O Deputado externou seu apoio à reivindicação dos que
fazem a saúde do Estado, lamentou a ausência de empenho da Secretaria Estadual
de Saúde para atender a solicitação e cobrou igualdade no pagamento da
insalubridade dos que atuam no Hospital Santa Catarina e criticou os cortes
efetuados na insalubridade de outros. Em seguida registrou seu apoio a
realização da Audiência Pública para discutir sobre a crise na Saúde Municipal
e criticou o fechamento da Maternidade Ritinha Coelho, em Lagoa Seca, nesta
Capital. Deputado GILVAN CARLOS, no exercício da Presidência, esclareceu que os
cortes em algumas insalubridades deveu-se em função da constatação, através de
uma comissão constituída para avaliar tal gratificação, que alguns servidores
contemplados não faziam jus ao benefício, por não se encontrarem em ambiente
insalubre, conforme informação da Secretaria Estadual de Saúde. Em Questão de
Ordem o Deputado PAULO DAVIM contra-argumentou a informação concedida
solicitando uma análise mais apurada sobre os fatos. Com a palavra o Deputado
JOSÉ DIAS discorreu inicialmente criticando a demora na conclusão das obras da
Casa do Estudante da Capital, ocasionando dificuldades para a acomodação dos
estudantes, e do Hospital Giselda Trigueiro, ocasionado transtornos aos
pacientes. Em seguida manifestou sua disponibilidade em apresentar Emenda
Substitutiva ao Projeto de Lei Cresce/RN de iniciativa Governamental, que será
apreciado na próxima Sessão. O Deputado entende que o referido Projeto aprovado
em sua originalidade prejudica os contribuintes do Estado, principalmente o
pequeno produtor. Recebeu apoio, em aparte, do Deputado NÉLTER QUEIROZ. É
facultada a palavra ao Deputado NÉLTER QUEIROZ que se reportou sobre as
dificuldades enfrentadas pelos Municípios que compõem a região do Vale do Açu,
em decorrência da insegurança pública. Informou que participou de Audiência
Pública na Cidade de Alto do Rodrigues para discutir o problema, na qual foram
registradas as diversas ocorrências no setor de segurança. Comunicou que
sugeriu ao Prefeito daquele Município que decretasse “Estado de Calamidade
Pública” diante da atual situação instalada na Região. Em aparte o Deputado
JOSÉ DIAS associou-se com a sua preocupação. Retomando o seu pronunciamento o
Orador teceu considerações sobre a suspensão da obra da Ponte sobre o Rio
Piranhas. O Orador considerou que tal ato prejudica as atividades da Mina
instalada na Região e fez apelo para que fosse revista a determinação. No
exercício da Presidência o Deputado GILVAN CARLOS informou que as obras da
Ponte serão retomadas o mais breve possível; no que o Deputado NÉLTER QUEIROZ
discordou da informação. Anunciada a ORDEM DO DIA: não houve proposições a
apresentar nem matérias a deliberar. Em tempo: os Projetos de Lei 119, 123,
133, 151, 153, 154, 155, 163, 168, 170, 171, 172, 173, 174, 181, 182, 183, 184
e 188/05 todos de iniciativa dos Senhores Deputados reconhecendo como de
Utilidades Públicas foram apreciados, em bloco, na Sessão anterior, e APROVADOS
A UNANIMIDADE. Facultada a palavra às Comunicações de LIDERANÇAS e
PARLAMENTARES, não houve pronunciamentos. Foram anunciados para a pauta da
próxima terça-feira: o Projeto de Lei do Deputado ROBINSON FARIA que disciplina
a instalação de carcinicultura no Estado; e o Projeto de Lei que institui o
Cresce/RN, de iniciativa Governamental. Nada mais havendo a tratar a
Presidência encerrou a Sessão anunciando que compareceram quatorze Senhores
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Parlamentares convocando uma Outra Ordinária, para terça-feira, à hora
Regimental.

Sede da Assembléia Legislativa do Rio Grande do Norte, Palácio “JOSÉ
AUGUSTO”, em Natal, 6 de dezembro de 2005.

A presente Ata foi por mim lavrada, Francisca Elizabete Xavier Freire,
Assistente Parlamentar - PL 02, mat. 67.048-0, que após lida e aprovada, será
assinada pelos Excelentíssimos Senhores:

Presidente

1º Secretário 2º Secretário

ATA DA NONAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA
QÜINQUAGÉSIMA OITAVA LEGISLATURA.

Aos seis do mês de dezembro de dois mil e cinco, à hora regimental, sob a
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Deputados ROBINSON FARIA e ELIAS
FERNANDES, e Secretariada pelos Excelentíssimos Senhores Deputados FRANCISCO
JOSÉ e EZEQUIEL FERREIRA, presentes na Casa os Excelentíssimos Senhores
Deputados ALEXANDRE CAVALCANTI, CLÁUDIO PORPINO, DADÁ COSTA, ELIAS FERNANDES,
EZEQUIEL FERREIRA, FERNANDO MINEIRO, FRANCISCO JOSÉ, GESANE MARINHO, GETÚLIO
RÊGO, GILVAN CARLOS, JOSÉ ADÉCIO, JOSÉ DIAS, LARISSA ROSADO, MARCIANO JÚNIOR,
NÉLTER QUEIROZ, PAULINHO FREIRE, PAULO DAVIM, RAIMUNDO FERNANDES, RICARDO
MOTTA, ROBINSON FARIA, VIVALDO COSTA, e ausentes os Excelentíssimos Senhores
Deputados JOACY PASCOAL, LUIZ ALMIR e RUTH CIARLINI(os dois últimos com
ausências justificadas), havendo número legal a Sessão é aberta com a leitura
da Ata da Sessão anterior, aprovada, sem restrições. Do EXPEDIENTE, constou:
Mensagem nº 148/05-GE que dispõe sobre o Fundo de Desenvolvimento Comercial e
Industrial do Rio Grande do Norte-FDCI; Mensagem nº 145/05-GE que altera o
anexo I da Lei Estadual nº 8.690, de 03 de Agosto de 2005, que dispõe sobre as
Diretrizes Orçamentárias de 2006; Mensagem nº 150/05-GE que altera o anexo I da
Lei Estadual nº 8.552, de 02 de Agosto de 2004, que dispõe sobre as Diretrizes
Orçamentárias de 2005; Mensagem nº 151/05-GE que altera o anexo I da Lei
Estadual nº 8.690, de 03 de Agosto de 2005, que dispõe sobre as Diretrizes
Orçamentárias de 2006; Mensagem nº 152/05-GE que autoriza o Poder Executivo a
destinar bem público a órgãos e entes públicos, por alienação, concessão de
direito real de uso e cessão de uso; Projeto de Lei do Deputado PAULO DAVIM que
reconhece como de Utilidade Pública o Conselho Comunitário de Florânia; Projeto
de Lei do Deputado FRANCISCO JOSÉ e Outros que concede Título Honorífico de
Cidadão Norte-rio-grandense ao Comandante Militar Maynard Marques de Santa
Rosa; Projeto de Lei do Deputado FERNANDO MINEIRO que reconhece como de
Utilidade Pública a Associação dos Deficientes Físicos, com sede e foro em
Lagoa Nova; Projeto de Lei do Deputado FERNANDO MINEIRO que reconhece como de
Utilidade Pública a Associação dos Produtores de Leite de Apodi e Região Oeste
Potiguar-(Asprolo), com sede e foro em Apodi; requerimento do Deputado MARCIANO
JÚNIOR solicitando ao Senac a instalação de Unidade desta instituição em
Parnamirim; requerimento do Deputado ROBINSON FARIA enviando à família do
senhor Celso Gurgel Costa, voto de pesar pelo seu falecimento; requerimento do
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Deputado FRANCISCO JOSÉ solicitando a Secretaria de Infra-Estrutura, o
asfaltamento da estrada que liga a RN-226 a Mina Bonito, em Jucurutu;
requerimento do Deputado PAULINHO FREIRE encaminhado apoio ao Conselho Federal
de Psicologia pelo manifesto formal em favor do desmembramento e emancipação do
seu Conselho Regional; dois requerimentos do Deputado GILVAN CARLOS solicitando
ao Dnit, a recuperação da BR-110 no trecho entre os Municípios de Areia Branca
e Mossoró; solicitando a Caern a expansão do abastecimento de água de Frutuoso
Gomes, para atender a Comunidade de Monbaça de Cima; dois requerimentos da
Deputada RUTH CIARLINI encaminhando voto de congratulações ao Município de
Baraúna pelo vigésimo quarto aniversário de sua emancipação política; e
encaminhando à família da senhora Maria do Socorro Queiroz de Melo, voto de
pesar pelo seu falecimento; três requerimentos da Deputada LARISSA ROSADO
solicitando as Secretarias: dos Recursos Hídricos, a perfuração e instalação de
um posto artesiano na Associação do Projeto Assentamento e Reforma Agrária de
Boa Fé, em Mossoró; de Saúde, a instalação de um Laboratório Regional, em Pau
dos Ferros e a informatização da farmácia do Hospital Giselda Trigueiro, nesta
Capital; três requerimentos do Deputado NELTER QUEIROZ solicitando as
Secretarias: de Infra-Estrutura e ao DER, em parceria com a Prefeitura de
Santana do Matos, a construção de uma passagem molhada na RN-041, que liga os
Municípios de Lagoa Nova a Serra de Santana; da Agricultura e a Cosern, a
inclusão do Programa Luz para Todos em Sítios do Município de Santana do Matos;
e propondo a Fundação José Augusto, a implantação da Casa da Cultura, em
parceria com a Prefeitura de Santana do Matos; cinco requerimentos do Deputado
PAULO DAVIM solicitando a Secretaria dos Recursos Hídricos e ao Idema,
providências quanto à poluição ambiental e assoreamento do Rio Mossoró; de
Educação, a recuperação da cobertura do Ginásio de Esportes na Comunidade de
Passagem de Areia, em Parnamirim; e agilidade na obra da reforma na Escola
Estadual Aristófanes Fernandes, em São Vicente; encaminhando votos de
congratulações ao Curso de Fonoaudiologia da UnP, pela passagem do Dia do
Fonoaudiólogo; e de louvor ao Doutor Marco Antonio Martins Ribeiro de Almeida,
pelo Projeto “Você de Bem Com a Vida”; dez requerimentos do Deputado EZEQUIEL
FERREIRA solicitando as Secretarias: de Ação Social, a construção de uma creche
em Santa Cruz; de Infra-estrutura, a instalação de um pórtico em Cerro Corá; de
Educação, a implantação do Programa Alimentação Cidadã, em São Vicente; e a
construção de uma Escola Estadual de Ensino Médio, no bairro Paraíso, em Santa
Cruz; de Defesa Social, uma viatura para Jardim do Seridó; o aumento do efetivo
da Delegacia de Polícia Militar de Cerro Corá; e melhorias nas instalações da
Delegacia de Polícia de Currais Novos; sugerindo a Emater, a implantação do
Programa Qualidade de Vida e Promoção à Saúde no Trabalho, em Acari; e do
Projeto de Educação Ambiental para o Jovem Rural, em Carnaúba dos Dantas;
encaminhando voto de louvor pela data de Emancipação Política do Município de
Carnaúba dos Dantas; ofícios: nº 2439/05-GS informando a celebração de
convênios entre a Sethas e as entidades constantes do documento; nº 1130/05-DG
comunicando a celebração de Aditamentos a Contratos com o Idema; nº 1347/05-
SIN/GS encaminhando cópia do Convênio 042/05-SIN, com o Município de Paraná; nº
0466/05-COPES/SUFA encaminhando a relação dos Convênios celebrados entre a
Sethas e Órgãos da Administração Pública, Municipal e Entidades Privadas; nº
0568/05-GS encaminhando cópias dos Aditivos aos Convênios celebrados entre a
Seplan, Caern e Fundac; Comunicados AL 00829, 00854, 00855, 00918, 00919, 00920
e 00965/05-FNDE informando a liberação dos recursos financeiros destinados aos
PROEP, PNATE, PEJA, PNAE, PNAC-PNAE CRECHE, PNAQ-PNAE QUILOMBOLA, BRALF.
Havendo ORADORES INSCRITOS, com a palavra o Deputado JOSÉ DIAS teceu
considerações sobre o Projeto de Lei Governamental denominado Cresce/RN, que
beneficia o pequeno e micro produtores, o qual será apreciado na Ordem do Dia
desta Sessão. O Deputado voltou a criticar a criação do fundo para beneficiar a
Secretaria de Tributação e a solicitação de autorização a esta Casa Legislativa
para conceder Atos Declaratórios, objetos da matéria. Com a palavra o Deputado
PAULO DAVIM retornou a registrar sua preocupação com o impasse entre os médicos
credenciados ao Sistema Único de Saúde(SUS) e a Secretaria Municipal de Saúde
da Capital. Informou que o Prefeito, em entrevista coletiva, comunicou que não
poderia fazer nada em relação à questão, mas se os médicos fizessem um

http://www.pdfdesk.com


ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
SECRETARIA DE INFORMÁTICA
NATAL, 13.12.2005 BOLETIM OFICIAL 2249 ANO XVI TERÇA-FEIRA

10

Movimento Nacional para aumentar o valor da tabela praticada pelo SUS,
apoiaria. O Deputado criticou o posicionamento do Prefeito e cobrou
providências imediatas do Gestor de Saúde Municipal. Em aparte o Deputado
GETÚLIO RÊGO ressaltou a realização da Audiência Pública que discutiu sobre o
problema, e alertou preocupado com a aplicabilidade dos recursos oriundos do
Ministério da Saúde que são disponibilizados, especificamente, para a área da
Saúde. Porém, diante do impasse surge a dúvida de onde está sendo aplicado. Por
isso, defendeu uma investigação acerca da questão. Retomando o seu
pronunciamento o Orador prestou homenagem e registrou como exemplo a iniciativa
do Doutor Marco Almeida pelo Projeto “Você de Bem com a Vida”, que visa
realizar cirurgia reparadora à população de baixa renda. Com a palavra o
Deputado JOSÉ ADÉCIO fez uma sucinta explanação dos projetos apresentados pelo
Partido da Frente Liberal(PFL), para o desenvolvimento do Estado este ano.
Dentre os quais: a discussão da importância para os empresários de cerâmicas da
Região do Seridó e do Vale do Açu com a implantação do gasoduto Açu-Seridó; a
discussão no Município de Pau dos Ferros acerca da transposição das águas do
Rio São Francisco para garantir o volume adequado d’água da Barragem Santa Cruz
e sua importância para intensificar a agricultura irrigada da Região Oeste; a
discussão na Região do Mato Grande, especificamente na Cidade de João Câmara, a
respeito da importância na economia do Estado da atividade caprinovinocultura;
a discussão para a implantação da Universidade Estadual na Região Agreste,
precisamente em Nova Cruz; e a considerada mais importante pelo Deputado, que
foi a discussão na Cidade de Mossoró, sobre a implantação de um Pólo Químico
entre Guamaré e Mossoró com o objetivo de instalar uma Indústria de Resina de
PVC no sentido de compensar o Estado pela perda da Refinaria de Petróleo. Em
seguida registrou a solução de algumas questões discutidas, citando como
exemplo o problema de desperdício da água da Barragem de Poço Branco. Concluiu
convidando todos os Parlamentares para participarem do lançamento do livro
sobre a vida do ex-Governador Tarcísio Maia. O quarto Orador Inscrito, Deputado
NÉLTER QUEIROZ, parabenizou a Empresa Destaque, pela realização da Décima
Quinta Edição do Carnatal; e a Igreja Assembléia de Deus do Município de Caicó,
pela promoção do Décimo Quinto Encontro de Jovens. O Deputado registrou a sua
colaboração financeira para a realização do evento da Igreja e agradeceu as
palavras de elogio da Vereadora Verônica, de Caicó, e do Pastor Josafá.
Deputado ELIAS FERNANDES, no exercício da Presidência, congratulou-se com o
pronunciamento do Deputado NÉLTER QUEIROZ. Em seguida anunciou que, na condição
de Relator do Projeto que trata da Lei Orçamentária/2006, já está recebendo as
Emendas. Inclusive propôs uma Reunião de Líderes para discutir as Emendas que
serão apresentadas para atender as necessidades Regionais. Em Questão de Ordem
o Deputado JOSÉ ADÉCIO indagou a respeito do prazo de entrega das referidas
Emendas; no que foi alertado para que as proposituras fossem entregues
antecipadamente. Anunciada a ORDEM DO DIA: não houve proposições a apresentar.
Havendo matérias a deliberar, em pauta: Projeto de Lei do Deputado ROBINSON
FARIA que disciplina a instalação de carcinicultura no Estado. O autor da
proposta retirou, temporariamente, o Projeto de pauta e anunciou para a Sessão
da próxima quarta-feira, tendo em vista a necessidade de atender um apelo do
Governo do Estado para adaptar à sua proposta a Legislação Estadual. Projeto de
Lei que institui o Cresce/RN, de iniciativa Governamental, com Emendas.
Fizeram uso da palavra para discutir a matéria o Deputado JOSÉ DIAS emitindo
seu posicionamento a respeito do objetivo da matéria e pedindo destaque para a
votação em bloco dos artigos 22, 23, 24, 25, 26 e 27, e o artigo 33, parágrafo
único; Deputado MARCIANO JÚNIOR registrando e defendendo os benefícios do
Projeto, principalmente por ter sido discutido com os pequeno e micro
empresários; Deputado GETÚLIO RÊGO solicitando mais objetividade na solicitação
do Deputado JOSÉ DIAS e considerando o seu posicionamento político-eleitoral.
Ressaltou que o Projeto ora em tela foi por diversas vezes discutido,
inclusive, com a presença da Secretaria de Tributação com o objetivo de dirimir
todas as dúvidas; Deputado NÉLTER QUERIROZ registrando sua contribuição ao
subscrever uma Emenda beneficiando o Projeto; Deputado RAIMUNDO FERNANDES
externando seu posicionamento contrário a criação de um Fundo para dotar de
infra-estrutura a SET; manifestaram o mesmo posicionamento os Deputados RICARDO
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MOTTA e JOSÉ DIAS; Deputado FERNANDO MINEIRO defendendo a criação do Fundo e
apresentando proposta para facilitar o entendimento; Deputado PAULINHO FREIRE
justificando e defendendo sua Emenda Modificativa ao Projeto; e Deputado
CLÁUDIO PORPINO recomendando a aprovação do Projeto Original, na íntegra. A
Presidência anunciou, após consenso com todos os Deputados, a mudança no inciso
II e no artigo 26. Em votação: APROVADOS O PROJETO ORIGINAL, AS EMENDAS
COLETIVAS Nºs 01 E 03 E AS EMENDAS DO DEPUTADO PAULINHO FREIRE E OUTROS DE Nº
02 E A DO DEPUTADO JOSÉ DIAS DE Nº 07; E RETIRADAS AS EMENDAS DE Nºs 04, 05, 06
E 08 DOS DEPUTADOS JOSÉ DIAS E CLÁUDIO PORPINO. A Presidência anunciou a
realização de Sessão Solene, amanhã, às dez horas, para a entrega de Título
Honorífico de Cidadão Norte-rio-grandense ao General Ilídio Gaspar. Facultada a
palavra às Comunicações de LIDERANÇAS e PARLAMENTARES, não houve
pronunciamentos. Foram anunciadas para a pauta da próxima Sessão as seguintes
matérias: Projeto de Lei 124/05 do Deputado FERNANDO MINEIRO reconhecendo como
de Utilidade Pública a Associação Comunitária Reciclando para a Vida, com sede
e foro em Mossoró; Projeto de Lei 134/05 do Deputado PAULO DAVIM reconhecendo
como de Utilidade Pública o Conselho Comunitário do Bairro Nordeste, com sede e
foro em Natal; Projeto de Lei 138/05 do Deputado CLÁUDIO PORPINO reconhecendo
como de Utilidade Pública o Centro Social Pastor Cícero Hipólito, com sede e
foro em São Gonçalo do Amarante; Projeto de Lei 192/05 do Deputado JOSÉ ADÉCIO
reconhecendo como de Utilidade Pública a Associação Beneficente Valorizando a
Zona Rural, com sede e foro em Nova Cruz; Projeto de Lei 193/05 do Deputado
ELIAS FERNANDES reconhecendo como de Utilidade Pública o Centro Social Otília
Xavier, com sede e foro em Pau dos Ferros; Projeto de Lei 195/05 do Deputado
ELIAS FERNADES reconhecendo como de Utilidade Pública o Centro de Recuperação
Espiritual para Dependentes de Drogas, com sede e foro em Pau dos Ferros;
Projeto de Lei 196/05 do Deputado GILVAN CARLOS reconhecendo como de Utilidade
Pública a Fundação Vida, com sede e foro em Martins; Projeto de Lei 201/05 da
Deputada LARISSA ROSADO reconhecendo como de Utilidade Pública o Grêmio
Recreativo Escola de Samba Morcegos, com sede e foro em Areia Branca; Projeto
de Lei 202/05 do Deputado EZEQUIEL FERREIRA reconhecendo como de Utilidade
Pública a Cooperativa Mista para o Desenvolvimento da Região Central-
(COMDERCEL), com sede e foro em Angicos. Nada mais havendo a tratar a
Presidência encerrou a Sessão anunciando que compareceram vinte e um Senhores
Parlamentares convocando uma Outra Ordinária, para amanhã, à hora Regimental.

Sede da Assembléia Legislativa do Rio Grande do Norte, Palácio “JOSÉ
AUGUSTO”, em Natal, 7 de dezembro de 2005.

A presente Ata foi por mim lavrada, Francisca Elizabete Xavier Freire,
Assistente Parlamentar - PL 02, mat. 67.048-0, que após lida e aprovada, será
assinada pelos Excelentíssimos Senhores:

Presidente

1º Secretário 2º Secretário

ATA DA NONAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA
QÜINQUAGÉSIMA OITAVA LEGISLATURA.

Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e cinco, à hora regimental, sob a
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Deputados ROBINSON FARIA e FRANCISCO
JOSÉ, e Secretariada pelos Excelentíssimos Senhores Deputados ALEXANDRE
CAVALCANTI e GILVAN CARLOS, presentes na Casa os Excelentíssimos Senhores
Deputados ALEXANDRE CAVALCANTI, FERNANDO MINEIRO, FRANCISCO JOSÉ, GETÚLIO RÊGO,
GILVAN CARLOS, JOSÉ DIAS, LARISSA ROSADO, PAULO DAVIM, RAIMUNDO FERNANDES,
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ROBINSON FARIA, RUTH CIARLINI, e ausentes os Excelentíssimos Senhores Deputados
CLÁUDIO PORPINO, DADÁ COSTA(ausência justificada), ELIAS FERNANDES, EZEQUIEL
FERREIRA, GESANE MARINHO, JOACY PASCOAL, JOSÉ ADÉCIO, LUIZ ALMIR, MARCIANO
JÚNIOR, NÉLTER QUEIROZ, PAULINHO FREIRE, RICARDO MOTTA e VIVALDO COSTA, havendo
número legal a Sessão é aberta com a leitura da Ata da Sessão anterior,
aprovada, sem restrições. Do EXPEDIENTE, constou: requerimento do Deputado LUIZ
ALMIR encaminhando à família do Monsenhor Murilo de Sá Barreto, voto de pesar
pelo seu falecimento; requerimento do Deputado JOSÉ ADÉCIO encaminhando à
família do senhor David Azevedo de Araújo, voto de pesar pelo seu falecimento;
três requerimentos da Deputada LARISSA ROSADO solicitando as Secretarias: da
Agricultura, a inclusão de diversas Comunidades, em Mossoró, no Programa Luz
para Todos; de Saúde, a realização de uma campanha de conscientização sobre
cuidados no manuseio com o lixo hospitalar; e informações sobre a ocorrência da
Síndrome de Guillain-Barré no Estado; cinco requerimentos do Deputado GILVAN
CARLOS solicitando a Secretaria dos Recursos Hídricos, administradores nos
açudes e barragens públicos do Estado; e propondo ao Dnit a conclusão das obras
da BR-405, no trecho entre Mossoró e Apodi; ao DER a sinalização da RN-117, no
trecho entre Mossoró e Caraúbas; a criação do Programa de Conservação das
Rodovias Estaduais e Federais no Estado; a instalação de uma balança na RN-117,
em Mossoró; seis requerimentos do Deputado PAULO DAVIM solicitando as
Secretarias: de Defesa Social, a instalação de outro Posto Policial para
atender Nova Parnamirim; o aumento do contingente de Policiais Militares no
Posto da Praia de Genipabu, em Extremoz; de Educação, a inclusão da Escola
Estadual 11 de Agosto, em Umarizal, no Programa Biblioteca para Todos;
solicitando ao DER, a sinalização da RN-117, em Mossoró; encaminhando voto de
congratulações ao Crea/RN, IAB, Senge, Inec, Clube de Engenharia do RN, Centro
de Tecnologia da UFRN, Curso de Engenharia Civil, Arquitetura e Urbanismo da
UnP, pela passagem do Dia do Engenheiro e do Arquiteto; e ao arquiteto Lúcio de
Medeiros Dantas Júnior, pela eleição à Presidência do Instituto dos Arquitetos
do Brasil; dez requerimentos do Deputado EZEQUIEL FERREIRA solicitando as
Secretarias: de Ação Social, a construção de uma creche na Zona Urbana de
Jardim do Seridó; de Infra-estrutura, a instalação de um pórtico na entrada de
Coronel Ezequiel; de Defesa Social, o aumento do efetivo da Delegacia de
Policia Militar de Campo Redondo; e uma viatura para a Delegacia de Carnaúba
dos Dantas; de Saúde, a implantação de um Centro de Hemodiálise em Santa Cruz;
e uma ambulância para Sítio Novo; de Educação, a ampliação do Programa
Alimentação Cidadã, em Santana do Seridó; propondo a Emater, a ampliação do
Programa Qualidade de Vida em Santana do Matos; e do Projeto de Educação
Ambiental para o Jovem Rural, em Lajes Pintadas; encaminhando voto de louvor
pelo aniversário de Emancipação Política de Cerro Corá; ofícios: nº 475/05-GSA
comunicando a celebração de convênio entre a Sedec e a Coopercrutac;
nº 109/05-MDS/SE/SPOA/CGFNAS comunicando a transferência de recursos para o
Fundo Estadual de Assistência Social do Estado; nº 9444/05-MEC/SESU/DEDES
comunicando a celebração do convênio 044/05 entre a Secretaria de Educação
Superior e a UERN; nº 1838/05-SEDEC/GS comunicando a celebração de convênio
entre a Secretaria da Educação e o IEL; nº 0481/05-COPES/SUFA encaminhando
relação de convênio entre a Sethas e Órgãos da Administração Pública Estadual,
Municipal e Entidades Privadas; nº 538/05-GSA encaminhando o detalhamento de
Termos Aditivos entre a Sethas e Prefeituras Municipais; nº 3956, 3957 e
3958/05-GIDUR/NA informando a prorrogação da vigência do contrato do Pronaf com
o Governo do Estado. No exercício da Presidência o Deputado FRANCISCO JOSÉ
convidou os Senhores Deputados para participarem de Sessão Solene em homenagem
ao Dia do Marinheiro e dos Vinte e Cinco Anos da presença da Mulher na Marinha
Brasileira, amanhã, às dez horas. Havendo ORADORES INSCRITOS, com a palavra o
Deputado PAULO DAVIM teceu esclarecimentos acerca do Projeto “Bandeira
Científica”, da Faculdade de Medicina da USP, criado desde 1957, que consiste
em levar estudantes de Medicina para o interior do Brasil. Registrou que o
referido Projeto já foi instalado em diversos Estados, e atualmente, sob sua
coordenação local, se instalará no Rio Grande do Norte. Informou que trabalhou
nos últimos três meses no sentido de obter um bom desenvolvimento do Projeto
que se instala no Estado pela primeira vez, na próxima segunda-feira, na Cidade
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de João Câmara. A equipe é composta por cento e vinte acadêmicos de medicina e
trinta médicos que chegarão ao Estado no próximo domingo. Lamentou pela falta
de interesse de alguns Prefeitos em não aceitar o Projeto nos Municípios os
quais atenderam aos critérios adotados pelo Programa. O Orador voltou a
criticar o posicionamento do Prefeito de Natal diante do impasse entre os
médicos credenciados ao Sistema Único de Saúde(SUS) e a Secretaria Municipal de
Saúde da Capital. O Deputado reiterou sua preocupação com os pacientes que
necessitam dos procedimentos de alta complexidade no SUS. Com a palavra o
Deputado GILVAN CARLOS teceu considerações inicialmente parabenizando a
Governadora e ao Diretor do D.E.R., pela implantação do Programa de
reconstrução e recuperação das rodovias do Estado. Em seguida fez diversas
reivindicações: a Governadora, para que encaminhe a esta Casa Legislativa
Projeto criando o Programa Água para Todos, visando amenizar a população no
período de estiagem; ao Incra, para que atenda as necessidades de abastecimento
d’água nos Assentamentos, apesar de reconhecer o esforço do Instituto com os
assentados; a Governadora, para que envie a este Poder Legislativo Projeto de
Lei que crie a função de administrador dos açudes e barragens públicos, para
coibir a agressão aos mananciais e ao meio ambiente do Estado. Propôs, ainda,
as Secretarias: da Agricultura, o peixamento através de alevinos da espécie
Tilápia nos Rios do Carmo e Mossoró; de Defesa Social, a criação de uma plano
especial de segurança para o período de veraneio em Tibau. Congratulou-se com o
Secretário de Saúde, pela contratação de médicos em diversas especialidades
para o Hospital Tarcísio Maia, em Mossoró; e com os Vereadores da Cidade de
Governador Dix-sept Rosado, que tiveram seus mandatos cassados e retornaram aos
cargos através da determinação da Justiça Eleitoral. Deputado FRANCISCO JOSÉ,
no exercício da Presidência, parabenizou os Vereadores da Cidade de Governador
Dix-sept Rosado. Com a palavra o Deputado FERNANDO MINEIRO solidarizou-se com o
pronunciamento do Deputado PAULO DAVIM quanto à instalação do Projeto “Bandeira
Científica” e discordou a respeito das criticas ao posicionamento do Prefeito
de Natal diante do impasse entre os médicos credenciados ao Sistema Único de
Saúde(SUS) e a Secretaria Municipal de Saúde da Capital. O Orador defendeu o
posicionamento do Prefeito. Congratulou-se também com a solicitação do Deputado
GILVAN CARLOS para a criação da função dos administradores de açudes e
barragens, e sugeriu a criação de uma Comissão Gestora de Barragens. Em seguida
informou a realização de Audiência Pública para discutir sobre o Plano de
Cargos, Carreira e Salários dos Professores, no dia nove do mês em curso, às
onze horas. O Deputado voltou a defender a criação de uma Comissão Parlamentar
Suprapartidária, para intermediar o processo de negociação entre a categoria e
os gestores públicos de Educação. Recebeu apoio, em aparte, do Deputado GILVAN
CARLOS. Anunciada a ORDEM DO DIA: não houve proposições a apresentar. Não
havendo quorum para deliberar, a Presidência anunciou as matérias em pauta para
a Sessão seguinte: Projeto de Lei 124/05 do Deputado FERNANDO MINEIRO
reconhecendo como de Utilidade Pública a Associação Comunitária Reciclando para
a Vida, com sede e foro em Mossoró; Projeto de Lei 134/05 do Deputado PAULO
DAVIM reconhecendo como de Utilidade Pública o Conselho Comunitário do Bairro
Nordeste, com sede e foro em Natal; Projeto de Lei 138/05 do Deputado CLÁUDIO
PORPINO reconhecendo como de Utilidade Pública o Centro Social Pastor Cícero
Hipólito, com sede e foro em São Gonçalo do Amarante; Projeto de Lei 192/05 do
Deputado JOSÉ ADÉCIO reconhecendo como de Utilidade Pública a Associação
Beneficente Valorizando a Zona Rural, com sede e foro em Nova Cruz; Projeto de
Lei 193/05 do Deputado ELIAS FERNANDES reconhecendo como de Utilidade Pública o
Centro Social Otília Xavier, com sede e foro em Pau dos Ferros; Projeto de Lei
195/05 do Deputado ELIAS FERNADES reconhecendo como de Utilidade Pública o
Centro de Recuperação Espiritual para Dependentes de Drogas, com sede e foro em
Pau dos Ferros; Projeto de Lei 196/05 do Deputado GILVAN CARLOS reconhecendo
como de Utilidade Pública a Fundação Vida, com sede e foro em Martins; Projeto
de Lei 201/05 da Deputada LARISSA ROSADO reconhecendo como de Utilidade
Pública o Grêmio Recreativo Escola de Samba Morcegos, com sede e foro em Areia
Branca; Projeto de Lei 202/05 do Deputado EZEQUIEL FERREIRA reconhecendo como
de Utilidade Pública a Cooperativa Mista para o Desenvolvimento da Região
Central-(COMDERCEL), com sede e foro em Angicos. Encontra-se anunciado para
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apreciação na pauta da Sessão da próxima quarta-feira(14/12), o Projeto de Lei
do Deputado ROBINSON FARIA que disciplina a instalação de carcinicultura no
Estado. Facultada a palavra às Comunicações de LIDERANÇAS e PARLAMENTARES, não
houve pronunciamentos. Nada mais havendo a tratar a Presidência encerrou a
Sessão anunciando que compareceram onze Senhores Parlamentares convocando uma
Outra Ordinária, para amanhã, à hora Regimental.

Sede da Assembléia Legislativa do Rio Grande do Norte, Palácio “JOSÉ
AUGUSTO”, em Natal, 8 de dezembro de 2005.

A presente Ata foi por mim lavrada, Francisca Elizabete Xavier Freire,
Assistente Parlamentar - PL 02, mat. 67.048-0, que após lida e aprovada, será
assinada pelos Excelentíssimos Senhores:

Presidente

1º Secretário 2º Secretário
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RIO GRANDE DO NORTE
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

ATO Nº 221, DE 2005
DA MESA

A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso
das atribuições que lhe confere o art. 69, XX, do Regimento Interno, e tendo em
vista o que consta do Processo nº 1.402/2005-PL,

R E S O L V E:

NOMEAR TÉRCIO PEREIRA DE SOUSA, para exercer o cargo em comissão de
Técnico de Processamento de Dados 2, do Quadro de Pessoal da Assembléia
Legislativa do Estado do Rio Grande do Norte, criado pela Resolução n.º 004/92,
de 22 de abril de 1992, mantido pela Resolução nº 020/2001, de 22 de novembro
de 2001 e alterado pela Resolução nº 001/2003, de 24 de fevereiro de 2003, a
partir desta data.

Assembléia Legislativa do Estado do Rio Grande do Norte, Palácio “JOSÉ
AUGUSTO”, em Natal, 01 de novembro de 2005.

Deputado ROBINSON FARIA – Presidente;
Deputada LARISSA ROSADO – 1º Vice-residente;
Deputado VIVALDO COSTA – 2º Vice-Presidente;

Deputado RICARDO MOTTA – 1º Secretário;
Deputado RAIMUNDO FERNANDES – 2º Secretário;

Deputado ALEXANDRE CAVALCANTI – 3º Secretário ;
Deputado PAULO DAVIM – 4º Secretário

*REPUBLICADO POR INCORREÇÃO
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RIO GRANDE DO NORTE
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

PORTARIA Nº 069/2005-PS

O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições regimentais,

espeificamente nos termos do art. 82, XI, do Regimento Interno – Resolução nº

046/90, de 14 de dezembro de 1990.

RESOLVE:

Designar os servidores MÁSPOLI CÂNCIO DE SOUZA – Assistente Técnico

Administrativo, CREA/RN nº 575-D – matricula nº 67.039-1, GEORGIO QUEIROZ DA

CUNHA – Assistente Técnico Administrativo, matricula nº 9.293-2 e SÉRGIO

AUGUSTO TEIXEIRA DE CARVALHO, Assistente Técnico Legislativo, matrícula nº

1.615-2, para compor a Comissão para acompanhamento e fiscalização de obras e

reformas e serviços de engenharia no âmbito do Poder Legislativo, sob a

presidência do primeiro.

DÊ CIENCIA;

PUBLIQUE-SE; e

CUMPRA-SE

Gabinete da Primeira Secretaria da Mesa Diretora da Assembléia

Legislativa do Estado do Rio Grande do Norte, Palácio “JOSÉ AUGUSTO”, em Natal,

09 de novembro de 2005.

Deputado RICARDO MOTTA
1º Secretário

VISTO:

Deputado ROBINSON FARIA
Presidente
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RIO GRANDE DO NORTE
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

PORTARIA Nº 092/2005-GPAL

O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE,
no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno,

RESOLVE:

DISPENSAR RISIA FERREIRA DA SILVA da Função Gratificada Especial - FGE,
criada pela Resolução nº 001/2003, de 24 de fevereiro de 2003, a partir desta
data.

Cumpra-se
Registre-se
Publique-se no Boletim Oficial

Gabinete da Presidência da Assembléia Legislativa do Estado do Rio Grande
do Norte, Palácio “JOSÉ AUGUSTO”, em Natal, 30 de novembro de 2005.

ROBINSON FARIA
Presidente

PORTARIA Nº 093/2005-GPAL

O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE,
no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno,

RESOLVE:

DESIGNAR JOSÉ ERIVAN DOS SANTOS para exercer a Função Gratificada
Especial - FGE, criada pela Resolução nº 001/2003, de 24 de fevereiro de 2003,
a partir desta data.

Cumpra-se
Registre-se
Publique-se no Boletim Oficial

Gabinete da Presidência da Assembléia Legislativa do Estado do Rio Grande
do Norte, Palácio “JOSÉ AUGUSTO”, em Natal, 30 de novembro de 2005.

ROBINSON FARIA
Presidente
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